



Le XVI^e congrès syndical de la FMOQ

un rendez-vous incontournable

LE XVI^e CONGRÈS syndical de la FMOQ se tiendra les 28 et 29 mai prochain. Le thème de ce congrès, *L'Omnipraticien au cœur de la santé*, illustre parfaitement le rôle essentiel et prépondérant des médecins de famille non seulement au sein du système de santé, mais également en ce qui a trait à la qualité de vie de la population.

Cet apport inestimable des omnipraticiens doit, plus que jamais, être reconnu à sa juste valeur. Le congrès syndical de cette année constituera donc l'occasion privilégiée d'élaborer et d'adopter les lignes directrices qui guideront le discours et les actions de la Fédération dans le cadre du renouvellement, en 2010, de l'entente régissant les conditions de travail des médecins omnipraticiens.

Au cours des derniers mois, après un rigoureux travail de réflexion, la FMOQ a réussi à faire de la valorisation de la médecine familiale un enjeu fondamental du débat public et un incontournable pour la pérennité de la qualité des soins de santé au Québec. Il est urgent que les autorités gouvernementales passent de la parole aux actes et prennent les mesures nécessaires pour non seulement offrir des conditions de pratique adéquates aux omnipraticiens, mais également rendre la médecine de première ligne plus attrayante.

C'est donc avec cet objectif bien précis que la Fédération entend aborder la prochaine négociation. Les médecins omnipraticiens ont à cœur le bien-être de leurs concitoyens et souhaitent disposer des outils et des conditions nécessaires pour leur offrir les services qu'ils méritent. Ils sont extrêmement fiers du travail qu'ils accomplissent quotidiennement auprès des Québécois et sont conscients des respon-



Photo : Émmanuelle Garlier

sabilités importantes liées à leur profession. Ils souhaitent toutefois que ces responsabilités, ainsi que la complexité et l'ampleur de leur tâche, soient reconnues à leur juste valeur. L'année 2010 sera marquée par des négociations déterminantes pour l'obtention de cette reconnaissance méritée. Dans ce contexte, les résultats des travaux du congrès syndical revêtiront une importance toute particulière pour la suite des choses. C'est pourquoi nous invitons les médecins omnipraticiens à venir y faire entendre leur voix.

Il est nécessaire de poursuivre notre réflexion afin que les positions défendues par la FMOQ traduisent bien les priorités de ses membres. Le congrès syndical 2009 s'inscrit dans cette logique. C'est pourquoi nous souhaitons que les omnipraticiens viennent partager leur point de vue sur différents thèmes, soigneusement choisis, qui touchent directement leurs conditions de travail et leur environnement professionnel.

Le congrès syndical est toujours un événement marquant pour la Fédération. C'est donc avec fébrilité que j'invite les médecins omnipraticiens à y participer. Ce congrès deviendra le fer de lance de l'importante négociation d'avril 2010 et de la mise en place de conditions gagnantes pour la valorisation de la médecine familiale dans toutes ses facettes et le respect de ses particularités. J'espère donc vous y voir en grand nombre, chers collègues omnipraticiens, afin que nous puissions, tous ensemble, échanger sur l'avenir de notre profession.

*Le président,
Dr Louis Godin*

Le 12 avril 2009